

Le président du Yémen met en exergue le travail des médecins cubains



Sanaa, 25 février (RHC)- Le président du Yémen Abd Rabbuh Mansur al-Hadi, a mis en exergue le travail que réalisent les médecins cubains dans ce pays. Il a mis l'accent sur le fait qu'ils ont su gagner l'affection de la population.

Le président yéménite a tenu ces propos au cours de la cérémonie de présentation des lettres de créance du nouvel Ambassadeur de Cuba au Yémen.

Le Chef d'État du Yémen et le diplomate cubain ont exprimé leur volonté commune d'élargir les relations bilatérales et de développer la coopération dans les secteurs de la santé, de l'éducation et de la culture.

Au terme de la cérémonie, le président yéménite a envoyé des salutations au président de Cuba, Raúl Castro et au leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro.



Radio Habana Cuba